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2009-2010年度 ＲＩ会長      次回例会予定 ２月１０日 会員卓話 

ジ ョ ン ・ ケ ニ ー     ２月１７日 会員卓話 
 
 
VOL. ４７  No.２５ （通算Ｎｏ．２２27）      

 

２０１０年２月３日（水）例会プログラム 

点 鐘 

君が代・ロータリーソング 

ビジター紹介 

出席報告 

ＳＡＡ報告 

諸 報 告 

幹事報告 

会長挨拶                             

外部卓話  柴山様                    「豊岡町柚子の木バス停付近から：  

                   １月夕刻の富士山」 

                            写真提供：石塚克己会員 

            
                                 
 
２００９－２０１０年度      会長 田 上 秀 雄        幹事 武 藤 康 之 

創立 １９６３年９月２５日 

≪例 会 場 ・ 例 会 日≫      ≪事 務 所≫ 

〒303-0023 茨城県常総市水海道宝町 2790   〒303-0023 茨城県常総市水海道宝町 3386 

常陽銀行水海道支店内 3F            釜久ビル 3F 

毎週 水曜日 12:30～13:30  ☎ 0297-22-1251   ℡0297-30-0875    Fax0297-30-0876 

E-mail   mitsu-rc@lapis.plala.or.jp 

URL   http://www.mitukaido-rc.jp/ 
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例会報告   Vol.４７ No.２４（No.2226） １月２７日（水）晴れ  (司会 斎藤広巳委員長） 

本例会での主な事項 

☆会長挨拶                 ☆外部卓話  神達岳志様 

 

ビ ジ タ ー 

神達岳志様 

 

誕 生 祝 

≪配偶者≫海老原会員 

 

表 彰   米山功労者 

 

青木正弘会員  倉持功典会員  山野井周一会員  福田克比古会員  大串 卓会員 

飯塚三夫会員  鈴木邦彦会員  隅屋祐三会員 

 

幹 事 報 告  武藤康之幹事 

週報受理クラブ 水戸ＲＣ、水戸西ＲＣ、水戸東ＲＣ、水戸南ＲＣ 

例会変更通知 なし 

 

会 長 挨 拶  田上秀雄会長 

皆さん、こんにちは。先週２０日には親睦委員会の皆様のおかげで楽しい新年

会を催していただきました。ありがとうございました。 

本日は元気塾の塾長である神達岳志さんにお越しいただいております。後ほど

卓話をしていただきますので宜しくお願いいたします。 

さて先日私は常陸太田ロータリークラブ創立５０周年記念式典に招かれ武藤幹

事と共に参加してまいりました。茨城県内の５０以上あるクラブの中から３６クラブ

が参加しており、経済情勢が厳しい中でもたくさんのクラブ会員の方々が熱意を

もって活動されておりました。私ども水海道ロータリークラブも５０周年を目前に控えておりますのでそれを

踏まえ、今後も活動して参りましょう。 

近頃は破たんや、政治汚職などよい話が聞けない世の中でございます。 

今週、会社更生法の適用を申請した日本航空は経営破たんの原因は、半官半民意識から抜け出せず

国に頼りがちな経営体質にあったとされています。ライバル企業である全日本空輸（ANA）も決して業績

が好調というわけではなく、黒字化を目指している最中です。 金融危機のつめ跡や需要減少の波が航

空業界に押し寄せる中、一社のみよい業績を上げているのが新興勢力のスカイマークです。１９９６年設
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立の同社は、格安旅行代理店のエイチ・アイ・エスが出資しているだけあり、運賃の安さが売りで、当初は

機内サービスを簡素化し普通運賃を大手の半額に抑え、平均搭乗率８０％以上を記録し話題を集めまし

た。 

しかし既存航空会社の巻き返しもあって２００３年ごろには赤字に転落すると、さまざまなコスト削減策を打

ち出し、収益体質の改善にも取り組み、不況にもかかわらず２００８年３月期には黒字を確保、２０１０年３

月期も営業損益、経常損益とも黒字になる見通しで復活を遂げています。 

 スカイマークがまず実施したのが、航空機を新機種である「ボーイング７３７－８００型」に統一したことで

す。機種を揃えることで緊急時に備えて待機する必要のあるパイロットの人数を抑え、人件費を削減しま

した。また従来の機種より小型であるため、整備にかかる費用や空港に支払う発着料のコストも抑えること

ができました。企業や人間は努力を惜しまず出来る限りの事をしてみる。 

そこから何かが始まるような気がします。クラブ会員の方々も自分にできる小さな事からでいいので、行動

してみましょう。そして大切な奉仕の気持ちを育ててゆきましょう。 
 

外 部 卓 話   神達岳志様 
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出 席 報 告 （福田克比古委員長） 

会員総数 出席者数 欠席者数 賜暇 メーク 出 席 率 
５３名 ４１名 １２名 ０名 ７名 ９０．５６％ 

 

ニコニコボックス 瀬戸隆海委員長              入金計 ￥54,000   累計 ￥1,442,000  

誕生祝御礼≪配偶者≫海老原会員 

米山表彰されました。  倉持・福田・飯塚・大串・鈴木（邦）・隅屋・山野井  各会員 

米山寄付ありがとうございました。併せて功労者の皆さん、おめでとうございます。  青木（正）会員 

神達さん、宜しくお願いします。  田上会員 

神達さん、卓話宜しくお願いします。ノロウイルスにやられて新年会出席できませんでした。登坂会員 

神達さん、卓話宜しくお願いします。   倉持・鈴木（勝）・斎藤・武藤・瀬戸  各会員 

卓話者の神達様、ご苦労様。期待しております。  鈴木（豊）会員 

良いお天気で気持ちが良いです。  古矢会員 

２０日の新年会、楽しかったです。  隅屋・五木田（利）  各会員 

新年会欠席致しました。  大塚会員 

姪の氷上結婚式で、氷点下１７度を体験してきました。  白井会員 

ギックリ腰、無事全快しました！！  石塚（克）会員 

休みが続きました。  青木（清）会員 

その他  横山会員 

田上会長、武藤幹事、後半戦も是非頑張って下さい。  海老原会員 

今般母の葬儀にはクラブより御鄭重なる御供物を賜り有難うございました。  海老原会員 

 
会報委員会   染谷正美委員長   秋田政夫副委員長   上 野  博委員 


